
 

 

 

 

 

 

 

ACTA N°   19/2014 

 

En la ciudad de Montevideo, el dos de octubre de dos mil catorce, siendo la hora 

10:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Acceso a la Información Pública 

(UAIP), encontrándose presentes los siguientes miembros: Dr. Gabriel Delpiazzo en 

calidad de Presidente y la Arch. Alejandra Villar.--------------------------------------------------- 

También se cuenta con la presencia de la Dra. Mariana Gatti --------------------------------- 

Asuntos Tratados: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Validación Guión Video  : Se presenta a los miembros del Consejo proyecto de 

guion para el video de sensibilización ciudadana. Se solicitan ajustes en la redacción 

aportada y se valida.---------------------------------------------------------------------------------------- 

2. Validación Folleto Campaña: Se valida el contenido del folleto a ser entregado en 

la movida ciudadana del 17 de octubre de 2014, solicitando ajustes de redacción al 

área de comunicación.------------------------------------------------------------------------------------ 

3. Estado Guía de Replicadores: Se informa a los miembros del Consejo con 

relación al estado de la Guía de Replicadores.----------------------------------------------------- 

4. Solicitud  BHU: Se resuelve contestar afirmativamente a la solicitud de 

asesoramiento con relación a transparencia activa solicitada por el BHU, sin perjuicio 

de identificar este tipo de iniciativa como un insumo para avanzar en una certificación 

en la materia. Se solicita al equipo de UAIP avanzar en una propuesta de certificación 

en TA para los sujetos obligados.---------------------------------------------------------------------- 

5. Estética e-acceso: Se presenta a los miembros del Consejo la estética de e-

acceso, solicitando incorporar el logo de la UAIP en el portal ciudadano, a dichos 

efectos se consultara con el Lic. Daniel Ottado para unificar temas de estética UAIP 

con los de AGESIC.--------------------------------------------------------------------------------------- 

6. Insumos RTA – Brasilia: Se confirma la realización de pen-drives, en relación con 

el plan aprobado por la Unidad para las actividades de capacitación y difusión para el 

año en curso.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Siendo las 12:30 horas, se levanta la sesión.-------------------------------------------------------- 
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